



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Sichere Radwege in Knittelfeld

**Sicherheit steht bei den Radwegen unserer Stadt stets im Vordergrund.**

Gemeinderat Klaus Wallner und Leiter des Städtischen Bauhofes Ing. Bernd Rehschützecker waren deshalb mit zwei Experten der AUVA auf den Knittelfelder Radwegen unterwegs. Es wurde eine Inspektionsfahrt am Radweg "Magistrale" durchgeführt. Die Prüfung wird in weiterer Folge ausgewertet und etwaige Verbesserungsvorschläge werden umgesetzt.

